

校長室だより



令和4年2月25日
校長 齋藤 瑞穂

北京冬季オリンピックは2月20日で17日間の全競技を終え、閉幕しました。日本は冬季オリンピックでは過去最多の18個のメダルに輝きました。

オリンピックという大舞台は、ほかのスポーツ競技大会とは規模も注目度も段ちがいです。選手が国の代表として出場することや、4年に1度しか開催されないこと、多種多様な競技・種目を一斉に20日間定らずの日程で行うことなど、やはり特別のものですから、緊張で日頃の力を十分に発揮できずくやしい思いをした選手もたくさんいたでしょう。それでも、熱い戦いやひたむきな記録や技への挑戦に、日本中が励まされた気がします。選手のみなさんに感謝したいですね。

さむ 寒さもなんのその！！

きろくかい 杉七小ランニング記録会

さて、先週土曜日は、杉七小でも恒例のスポーツイベントがありましたね。そう、ランニング記録会です。



とても寒い日でしたが、自己ベスト記録更新を目指していっしうけんめい走るみなさんの姿を見ていたら、そんな寒さは吹き飛びました。ベスト記録を出せた人もおしくも更新できなかった人も、最後までよくがんばりました。心から拍手を送ります。



歩いたり走ったり、脚を動かすことは、運動の基本です。使う筋肉の量も多いし、心臓や肺の機能を高める効果もあります。健康な体作りにはもってこいです。ランニング時間は終わりましたが、日頃から鬼ごっこやなわ跳びでたくさん遊んでほしいです。

さあ、来年も、今回の記録を更新することを目指してがんばりましょう。

6年生各クラス男女別 ベスト記録を紹介します

1組	柴田 岳都 さん	1120m	
	北島 景子 さん	1040m	
2組	柴田 海都 さん	1080m	
	大波多 杏 さん	910m	
	玉野 瞳美 さん	910m	

さすが6年生！りっぱな記録ですね。

保護者の皆様

- 19日のランニング記録会には多數のご来校をいただき、ありがとうございました。おうちの方のご参観に励まされ、子供たちはいつも以上にはりきって走り、ほとんどの子が目標にしていた距離を達成できたようでした。コロナウイルスの感染状況は依然厳しい中でしたが、思い切って実施してよかったです。参観者数制限や一方通行など、感染予防対策にご協力いただき、ありがとうございました。
- ここでのところ、学校で発熱する子が増えました。学校では、コロナ感染症の疑いもあるので、すぐにおうちの方へ連絡し、お迎えと受診をお願いしています。必ず連絡がとれるようにしておいてくださいますよう、お願いいいたします。